

I.

Die Holzhauer-Familie.

An dem Saume eines Waldes, in dem Arden-
nengebirge liegt ein kleines sehr wildes, doch
sehr gesundes Thal, welches von der übrigen
Welt ganz getrennt zu sein scheint. Stellt Euch
ein Thal vor, welches eine Viertelmeile im Um-
fange hat und von zwei mit mächtigen Bäumen
bedeckten Hügeln eingeschlossen ist. Inmitten
der beiden Hügel fließt ein Bach, welcher sich
durch Felsenmassen schlängelt, dann die grünen
Wiesen bewässert und sich endlich in einem dichten
Erlenwäldchen verliert. So habt Ihr eine
Vorstellung von dieser angenehmen Einsamkeit.

Man muß in dieser ungebauten Gegend
viele Meilen weit gehen, bevor man eine ein-
zige Wohnung entdeckt oder den Rauch einer
Hütte bemerkt, und wenn Ihr einen Menschen
aus jener Gegend antrefft und ihn nach dem